

Sin pleito, Slim colaborará en la rehabilitación de la Línea 12: López Obrador

P. DOMÍNGUEZ Y ALMA P. WONG, CDMX

— La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que se acordó que solo el Presidente informe sobre el tema. PAG. 10

Slim, con voluntad de ayudar en L12: AMLO

Vocero. El Presidente será el único que informe en torno a los avances del caso, asegura la jefa de Gobierno capitalina

PEDRO DOMÍNGUEZ
Y ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que Carlos Slim tiene voluntad de participar en la rehabilitación de la Línea 12 sin ir a pleitos legales ni solicitar recursos al gobierno.

Tras el encuentro del martes con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el empresario, explicó que a la par de las investigaciones judiciales se trabajará con los empresarios para que la línea funcione lo antes posible.

“Hay voluntad de participar, no es ‘nosotros hicimos bien la obra y vámonos al pleito’; ellos no quieren eso y nosotros tampoco, queremos resolver el problema, tampoco es ‘sí, pero necesitamos dinero’, tampoco es por eso”, subrayó.

Para los gobiernos federal y capitalino es urgente rehabilitar la Línea 12, debido a que en ella se trasladan a diario más de 300 mil

personas. Y aunque hay voluntad de las empresas involucradas en su construcción, AMLO señaló que primero deben terminar los dictámenes judiciales y de la obra.

“Celebro que se esté avanzando, hay un dictamen, una comisión de expertos se está haciendo una revisión general, se profundizará para dar seguridad y la reconstrucción se hará de común acuerdo con las empresas”, dijo.

Además, reiteró que Slim no juega a las vencidas con la au-

toridad, contrario a otros que piensan que el Presidente de México es su empleado.

Por otra parte, aseguró que se atiende a familiares de las víctimas para que no queden desamparados y los responsables se castiguen; sin embargo, criticó que despachos de abogados intenten aprovecharse del caso, “estos abogados que sacan raja del dolor humano, que les interesa el dinero,

ya están metidos queriendo sacar más en beneficio de ellos”.

Al respecto, el despacho Carbiño Legal, que representa a familiares de 14 víctimas, rechazó lucrarse con la tragedia. “Es una oportunidad histórica de lograr una reparación del daño por el contubernio negligente y generalizado que existe en las obras públicas”.

También anunció que en los próximos días detallará las acciones legales que interpondrán.



Avanza apoyo a familias

Sheinbaum informó que existe un acuerdo para que solo el Presidente informe sobre las reuniones que se realizan en torno a la Línea 12 del Metro.

“Eso lo va a informar el Presidente, es un acuerdo que tenemos entre todos, que sea una sola información, que no demos informaciones por partes”, señaló.

Insistió en que lo importante es la justicia, el apoyo a las víctimas y la rehabilitación de la línea, para lo que ya trabajan los expertos. ■



Sheinbaum inauguró *El mural más fino*, de Pedro Friedeberg. CUARTOSCURO

